



Sofía González se despidió del gabinete para renunciar al cargo

REGIÓN. Fue el Cogrid por los incendios una de sus últimas actividades antes de iniciar una nueva etapa de cara a las parlamentarias. PC toma su continuidad con cautela.

Sebastián Mejías O.
sebastianmejias@mercuriovalpo.cl

Durante la jornada de ayer, al encabezar el Cogrid Regional para coordinar las acciones de combate de incendios, la delegada presidencial regional, Sofía González, se despidió de una parte del gabinete regional, para ya dar un paso al costado y poder, así, competir en las parlamentarias del próximo año. Según fuentes, la renuncia se concretó ayer a la medianoche y ya en las próximas horas debería darse a conocer el nombre de su reemplazante, que podría ser, en base a las cartas más fuertes, el seremi de Obras Públicas, Yanino Riquelme, o bien, si la pulseada la gana el Frente Amplio, la seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga.

Según plantea el diputado, Tomás Lagomarsino (Partido Radical), su expectativa es que “quien venga a reemplazar a Sofía González sea de una línea política diferente a la actual delegada presidencial regional, para poder tener un enfrentamiento diferentes de los procesos de delincuencia”.

15

de noviembre vence el plazo para que renuncien las autoridades que quieran competir en las parlamentarias.

“Entendemos que hay un proceso, a propósito de que se cumplen los plazos, pero mientras no llegue un nombramiento es sólo especular”.

Yanino Riquelme
Seremi MOP y opción de quedarse con el cupo

“Es el Presidente de la República quien toma las decisiones y, por lo tanto, no me corresponde como parlamentario tratar de pautear”.

Luis Cuello
Diputado (PC)

Como uno de los nombres mejor posicionados para el cargo y que incluso tendría la legitimidad del gobernador Rodrigo Mundaca, sobre todo por su trabajo en la Dirección General de Aguas (DGA), el seremi de Obras Públicas, Yanino Riquelme, dejó en claro que “por el momento no tenemos ninguna información confirmada”. “Entendemos que hay un proceso, a propósito de que se cumplen los plazos, pero mientras no llegue un nombramiento es sólo especular”, sostuvo.

Misma calma mostró el di-



SOFÍA GONZÁLEZ PODRÍA PARTICIPAR EN LAS PARLAMENTARIAS DE 2025.

putado Luis Cuello (PC), pensando en que su partido pueda mantener el cupo. En definitiva, precisó que “es el Presidente de la República quien toma las decisiones y, por lo tanto, no me corresponde como parlamentario tratar de pautear decisiones”.

FUNCIONARIOS ESPERAN

Desde las asociaciones de funcionarios de la Delegación expresaron su preocupación respecto al proceso, sobre todo por la urgencia que tienen de dejar el edificio Esmeralda, producto de su mal estado. Ambas asociaciones saben que

“la delegada dejó muy avanzadas las tratativas para cambiarnos a un nuevo edificio en Valparaíso, pero mientras no exista un contrato no podemos dar por cerrada esta contingencia”, indicaron.

En ese sentido, tanto la Asociación de Funcionarios del Ministerio del Interior como la Asociación de Funcionarios de la ex-Intendencia agradecen “a la delegada González por hacernos partícipes del proceso y apoyar nuestra negativa de trasladarnos a El Saito”, y esperan “que la nueva autoridad pueda consolidar este proceso”. **C**